

とれたて バンザイ！

令和5年4月28日



今回の植えたもの:夏野菜

ミニトマトは一人一鉢の苗を植えました。
みんなで相談し、スイカ、カボチャ、メロン、
トウモロコシも植えました。
また、エダマメ、オクラ、ピーマン、キュウリ、
ナスの中からは自分で苗を選び、親子で
植えました。暑くなっていくとともに、野菜
たちが大きくなるのが楽しみです。

☀️大きくなあれ、夏野菜！🍆



親子で苗植えを体験してもらいました

たくさんの土をプランターに入れ、自分で選んだ苗を植えました。苗をポットから出すのは少し難しそうでしたが、さすがはすみれ組、上手にやっております、おうちの人からも「うまいね！」と言ってもらいました。

親子で夏野菜を植えることを経験してもらうことで、子供たちの食育がどのように始まるかを知っていただけたかと思います。植えて、育てて、みんなでおいしく食べる、また次を楽しみにして植える、というサイクルが、子供たちの直接経験を豊かにしていくのだと考えています。

普段、子供たちが水やりをして育てますが、降園時などにぜひ様子を見てみて水やりをしてみてくださいね♪すくすく大きくなっている様子が見られますよ！